

Pressespiegel

Neue Regionale

Sonntag, 25. Juni 2023



Gruppenfoto in Bibiena: Schüler der Profilschule Fürstenberg und der italienischen Partnerschule waren gemeinsam unterwegs.

Foto: Schule

Und abends ein paar Körbe werfen

Schüler der Profilschule Fürstenberg reisen mit Erasmus Plus nach Italien

Unter dem Motto „Green Spirit“ besuchten bereits im März zwölf Schüler der Profilschule Fürstenberg im Rahmen des Erasmus Plus-Programms der Europäischen Union eine Partnerschule in Italien, berichtet die Profilschule.

Auf dem Programm standen die Besichtigung der Städte Poppi

und Arezzo sowie gemeinsamer Unterricht mit den Schülern der Partnerschule in Bibiena in der Toskana.

Dort gab es auch eine gemeinsame Stadtführung der deutschen und italienischen Jugendlichen, die sich auf Englisch und Spanisch austauschten und sich abends oft zum

gemeinsamen Basketballspielen verabredeten. Damit sieht die Profilschule das Ziel von Erasmus Plus als erreicht an, den interkulturellen Austausch zwischen europäischen Jugendlichen zu fördern. Neben sprachlichen wurden von den Teilnehmern auch soziale Kompetenzen erworben.